

Hoy, en la Jornada sobre Energía organizada en el Congreso por el GPP

## **Mariscal: “Hay que gobernar con la gente, escuchando a los sectores implicados, a las empresas y a los beneficiarios de las políticas”**

- El secretario general adjunto del Grupo Parlamentario Popular y coordinador del área de Industria y Transición Ecológica, Guillermo Mariscal, considera que “quien gobierna con la gente tiene más éxitos y suele fracasar menos, porque escucha a los que saben”
- Durante su intervención en la clausura de la jornada sobre “presente y futuro del almacenamiento de energía en España”, subraya que en materia energética el Gobierno “no escucha a nadie”, con lo que la regulación es incorrecta, y recuerda que desde que Sánchez llegó a Moncloa se han aprobado 18 reales decretos ley sobre la materia. “Ha habido por tanto modificaciones y rectificaciones permanentes porque se ha practicado una mala política regulatoria”
- Afirma que el trilema energético básico ha girado para dar más importancia a la garantía de suministro, al precio en segundo lugar y a la sostenibilidad en tercer puesto
- Plantea un nuevo trilema que supone la oportunidad de apostar por la cadena de valor y, por tanto, por el crecimiento industrial. En segundo lugar estaría lo relacionado con la independencia energética y la capacidad para reducir la dependencia del exterior, y el tercer lugar lo ocuparía la descarbonización, no solo desde la perspectiva eléctrica
- Se muestra de acuerdo con los intervinientes en que el almacenamiento no es un problema tecnológico sino regulatorio, por lo que destaca que es una cuestión que corresponde solucionar a los políticos en el Parlamento.
- “Las soluciones técnicas están sobre la mesa y hay muchas tecnologías que permiten o facilitan el almacenamiento energético, por lo que creemos que lo que no es una solución es lo que se ha venido practicando hasta ahora. No es una solución ni parar la generación renovable ni mucho menos llamar a los consumidores a que dejen de consumir, porque es ineficiente y resta competitividad”, explica

- Señala que quien apuesta por lo anterior delega toda la responsabilidad en el sector y en la opinión pública, lo que a su juicio es precisamente irresponsable
- Subraya que el PP cree firmemente en la descarbonización de la economía y en la importancia al almacenamiento, al considerar que hay que apostar por las renovables y también por el almacenamiento, para cerrar el armazón de ese crecimiento
- Además, asegura que el PP sigue creyendo en la necesidad de aumentar las interconexiones, sin que valgan proyectos de productos que no se fabrican, para transportarse en tubos que no existen y llevarse a sitios que no se consumen. “Lo relevante es apostar por las interconexiones allí donde fortalecen nuestro sistema, fundamentalmente eléctrico, permitiendo la atracción de capital industrial a nuestro país antes de plantearnos el transportar esos bienes o combustibles”
- Asegura que el PP se compromete a trasladar las conclusiones y aportaciones de la jornada a la acción política, con una iniciativa legislativa consensuada con los sectores implicados para que sea lo más eficiente posible